



6 Pièces

141 m²

Réf. 4941-4179828

2 400 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à Rochebrune dans une copropriété récente, ce très beau demi-chalet d'une surface loi carrez de 141,96 m² jouit d'un emplacement exceptionnel à 600 mètres des remontées mécaniques, et à moins de 5 minutes du centre village en voiture. Ce bien est répartie sur 3 étages desservis par un ascenseur privé, sa décoration présente un savant mélange de modernité et style alpin, dans une ambiance apaisante. Composé de 5 chambres, vous profiterez d'une chambre avec 2 lits superposés et de 3 chambres double avec salle de douche. A l'étage d'entrée, la magnifique pièce de vie traversante comprend ...

Located in Rochebrune in a recently built condominium, this beautiful half-chalet with a floor area of 141,96 sq.m under the French Carrez Act enjoys an exceptional location just 600 metres from the ski lifts and less than 5 minutes from the village centre by car. This property is spread over 3 floors, served by a private lift, and is decorated in a clever blend of modernity and Alpine style, in a soothing atmosphere. Comprising 5 bedrooms, you will enjoy a bedroom with 2 bunk beds and 3 double bedrooms with en suite shower rooms. On the first floor, the magnificent open-plan living area ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

